

Herzlichen Dank!

Die Bürgerstiftung war leider auch in diesem Jahr durch die Corona-Pandemie in ihrem Wirken eingeschränkt. Wir freuen uns deshalb umso mehr, dass es uns nach 2 Jahren wieder möglich war, unser Backhausfest im September durchzuführen. Die Resonanz war überwältigend. Man hat gemerkt, wie ein solches Fest im Ort die ganze Zeit über gefehlt hat.

Herzlichen Dank sagen wir nochmal an alle Organisatoren und Helfer. Unsere beliebten Adventskalender waren auch dieses Jahr in kurzer Zeit ausverkauft. Viel Glück für alle beim Ziehen der Gewinne. Die Einnahmen werden dieses Jahr überwiegend in die Jugendarbeit unserer örtlichen Vereine fließen.

Bedanken wollen wir uns natürlich auch bei Allen, die uns durch Spenden oder auf sonstige Weise gestärkt und unterstützt haben.

Daneben bietet der Freundeskreis der Bürgerstiftung zusätzlich ein dauerhaftes Fundament für Zugehörigkeit und Unterstützung.

Wir wünschen Ihnen allen ein schönes und gesundes Weihnachtsfest und für das neue Jahr alles Gute.

Herzliche Grüße im Namen des Vorstandes der Bürgerstiftung Nordheim